

Abreu fue felicitado por el gran maestro Holandés resaltando las grandes cualidades que tiene el juvenil ajedrecista nativo del Distrito Nacional.

En la simultanea el gran maestro Van Wely también entabló con **Alejandro Pacheco y Eddy Marques**

Previo a la simultanea el comité ejecutivo de la Federación Dominicana de esa disciplina entregó un reconocimiento al gran maestro holandés por su gran respaldo a la masificación y fomento del ajedrez dominicano.

También recibió una placa de reconocimiento la maestra internacional Lorena Zepada quien tuvo un gran encuentro con ajedrecistas dominicanas.

Luego de recibir el reconocimiento el gran maestro agradeció el homenaje de la prestigiosa entidad que rige el ajedrez en este país.

Van Wely se mostró sorprendido del gran avance que ha tenido el ajedrez dominicano y el excelente talento de los atletas del país.

“Me voy con una gran impresión de los jugadores dominicanos, existe un talento inigualable que si se sigue trabajando los frutos se verán muy pronto en el ajedrez internacional”.

De su lado el presidente de la Federación Dominicana de Ajedrez licenciado Pedro Domínguez Brito resaltó la importancia de la realización de esta simultanea.

Quisimos con esta simultanea ver como esta el nivel de nuestros nuevos valores en el área juvenil y con los noveles con menos de dos mil puntos y realmente estamos sorprendido del gran trabajo de los muchachos en esta simultanea que pasara a las historia por el excelente nivel que demostraron nuestro jugadores en esta interesante actividad”



Fu el Doctor Pedro Domínguez Brito quien le entregó el premio al campeón nacional juvenil Carlos Paul Abreu y al gran maestro holandés Loek Van Wely, a la española Lorena Zepeda y al recista Yuan